

## Desnouckpol

*Ce sculpteur-bronzeur tournaisien, diplômé de l'académie les Beaux-Arts de Tournai, est un adepte de l'expressionnisme nouveau. Son œuvre monumentale « A Clovis » fait honneur à la pierre du Pays Blanc avec ses socles en pierre. Vous pouvez admirer cette œuvre au niveau du pont surplombant l'Escaut. « Le Carrier » au rond-point situé entre Hollain et Bruyelle ainsi que les bronzes « Le Maugré » et « Eloge de la Batellerie » sont également des œuvres de l'artiste offertes à la commune.*



© Maison de la Mémoire de Mons



*A Clovis (sculpture) – rue des Ponts*



*Le Carrier (sculpture)  
au rond-point situé entre Hollain et Bruyelle*

